

L'info

Les Supporters

Automne 2016



Société Royale

Fondée en 1953

Le mot du Président

Et si on mangeait ensemble...

Que vous dire, que vous écrire en ce début novembre ? N'est-ce pas toujours un peu la même chose en ce moment de l'année ! Alors voilà, je lance l'invitation : et si nous mangions ensemble. Manger oui, pas mal, mais aussi boire un bon coup, et danser au son d'une sono très entraînante, avant d'accueillir la batterie et l'orchestre des gilles *Les Supporters* pour des rondeaux fraternels...

Oui, OK, mais c'est quand ? C'est le 26 novembre, comme d'habitude, au Kursaal de Binche. Pas moyen de se tromper. Invitez vos amis et connaissances, invitez vos familles, plus on est de fous, plus on s'amuse. Et puis, nous profiterons de ce bon moment pour montrer des images du carnaval 2016, pour papoter autour des souvenirs récents, du tournoi, des vacances, des projets pour 2017, ou 2018... Et nous mettrons de côté nos petits soucis, nos problèmes, pour renforcer les liens au cœur de notre belle société. Une société qui va encore grandir : de nouveaux Gilles s'annoncent pour l'année prochaine.

Voici donc *l'INFO* d'automne. Avec du texte et des images de notre journée sportive de l'Ascension et premier challenge Michaël Flot, avec un article souvenir de notre tournoi de ... 1986 et, parmi les annonces, celle du quarantième anniversaire de notre Association de Défense du Folklore qui nous invite au théâtre pour une partie de plaisir. Disons ensemble bravo et merci à l'ADF qui depuis 1976 exerce avec compétence et humanité sa mission de gardienne de la tradition binchoise.

Enfin, retenons les prochaines dates importantes : soyons ensemble au souper le 26 novembre, à l'audition de batterie le 4 décembre, au théâtre le 10 décembre, encore à l'audition de batterie le 18 décembre. Et consultons dès à présent notre site Web pour découvrir l'agenda des soumonces et du carnaval 2017.

A Très bientôt,

Danny Glotz.



Avec le soutien de la Ville de Binche

Rendez-vous le Samedi 26 novembre

Souper des Supporters

Dès 19h30, au Kursaal de et à Binche

Avec Sébastien et son équipe de chez PASSION ET SAVEURS

Trois grands buffets :

Un Italien, un Belge et un Berbère

Avec Baudouin de Kdance pour la danse

22 € pour les adultes

10 € pour les enfants jusqu'à 12 ans

Réservation

Appelez Rony Liem, à partir de 17h, tous les jours jusqu'au samedi 19 novembre

0498 03 54 25



Echos du premier challenge Michaël Flot

Au printemps 2016, le Comité des Supporters avait décidé à l'unanimité de faire de notre journée sportive annuelle le premier challenge Michaël Flot. L'an dernier, Michaël était au boulot avec nous dans l'animation de la journée sportive. C'est en un hommage que nous voulions rendre à notre ami disparu.

Pour le jeudi 5 mai donc, sur le terrain de Ressaix, Frédéric et Rony, avec toute l'équipe des Supporters, nous avaient préparé un très beau programme : 8 équipes pour le tournoi de foot, la bande à Jean-Louis et les Bikers de la Guinguette pour la sortie en VTT, des matches avec les plus jeunes et, comme de coutume, un bar bien fourni et une petite restauration très conviviale.

Des absents pourtant à cette belle journée : les reporters et photographes de *L'INFO-Les Supporters*. Pour vous donner des échos de l'événement, nous avons dû lancer une grande enquête et, au moment de présenter cette page, nous n'en avons pas encore recueilli tous les textes et surtout toutes les images. La rédaction a donc eu une belle surprise en apprenant que les grands vainqueurs du tournoi de football étaient les tamboueurs de la batterie de notre société. C'est eux qui ont battu en finale une pourtant bien belle équipe des Incas. La première coupe du challenge Michaël Flot leur fut donc attribuée. Et c'est le témoignage de leur joie partagée que Laurent Lévesque nous envoie en photos.



Avec les plus jeunes, nous avons assisté à un petit tournoi, doublé d'un match improvisé entre les enfants et les membres du comité. Avec dit-on un tout grand président ! On peut les déclarer tous gagnants.



Qu'écrire d'autre ? Que ce fut une bien belle journée, avec peut-être un peu moins de public que l'année dernière mais là nous avons battu le record. On fera encore mieux l'année prochaine. Disons mille mercis à toutes celles et tous ceux qui auront mis la main à la pâte pour la préparation le montage, l'animation, le service et enfin le démontage... Et enfin, nous faisons appel à toutes et à tous pour envoyer à partager sur notre page Facebook vos photos et commentaires à propos de la journée sportive 2016.

Le classement final

Grand vainqueur : **La Batterie des Supporters**, à elle la coupe du Challenge Michaël Flot. 2^{ème} **Les INCAS1**, 3^{ème} **Les Récalcitrants**, 4^{ème} **La Batterie des Petits Gilles**, 5^{ème} **Les Supporters**, 6^{ème} **Les Incas2**, 7^{ème} **Les Arpeyants**, 8^{ème} et vainqueur de la coupe de la buvette **Les Jeunes Indépendants**.

Souvenirs, souvenirs...

Là, nous sommes à la fin des vacances en 1986. C'est le samedi du tournoi des Supporters. Il a lieu dans les installations du Centre Arthur Regniers à Bienne-lez-Happart. Quatre équipes en lice : Les Amis Réunis, les Maxims, les Incas et les Supporters. Et le soir, un énorme barbecue dans la cour couverte du Centre. Chez Louis Kerten, on a retrouvé la photo et l'article de la Nouvelle Gazette.



Debouts de gauche à droite : Francis Dutilleux, Michel Cambier, Michel Van de Catseyen, Richard Vilbajo, Claude Dutilleux, Cyrille Verlinden, X ???, Fernando Bertollo. Accroupis de gauche à droite : Fernand Houssière, Danny Glotz, Patrice Navez, Guy Quarré, Thierry Louche, Didier Louche, Louis Kersten.

Journées de septembre - Les garçons de café

Depuis quelques années déjà, le dimanche des fêtes de septembre, **Les Jeunes Indépendants** organisaient la course des garçons de café. Les Supporters y sont présents nombreux. Ainsi, ils ont aligné deux équipes et raflé les troisième et cinquième places. Les voici posant pour la photo souvenir, tout contents avec leurs beaux diplômes.



Des annonces et des nouvelles...

L'ADF fête ses 40 ans

L'association de Défense du Folklore fête son demi-siècle ! L'ASBL a vu le jour en novembre 1976 pour remplacer l'association des Présidents qui existait depuis les années 50. Son rôle principal : l'ADF assure avec la Ville le bon déroulement des festivités aussi bien du point de vue organisation, -l'ordonnance des cortèges et des entrées à l'Hotel de ville par exemple-, que du point de vue de la sécurité de tous, les participants et les visiteurs. C'est aussi l'ADF qui gère l'entrée des nouveaux Gilles dans nos sociétés. Vous habitez Binche depuis 5 ans, vous voulez rejoindre la société des Supporters, vous confiez votre dossier à notre comité qui le présente à l'ADF...

L'ADF nous invite au Théâtre

Pour fêter ses 50 ans, avec toutes et tous, le Président et le comité de l'ADF nous invitent au théâtre communal pour une partie de plaisir partagé.

Le 10 décembre, à 20 heures.

Ma colocataire est une garce

Nadège (Evelyne Leclercq) est jolie et manipulatrice. Hubert (Maurice Risch) est naïf, timide et a la libido d'une laitue... Elle vient réveiller le quotidien de ce vieux garçon avec une pincée de sexe, un zeste de séduction et une bonne dose d'humour. Une histoire moderne, décapante où les répliques mémorables fusent dans un face à face irrésistible. Écrite par Fabrice Blind et Maurice Delgado, cette comédie culte a été applaudie par 1,5 million de spectateurs. Et jouée plus de 5000 fois.



www.lessupporters.be

<https://www.facebook.com/groups/189997331026851>

Le Champagne des Supporters

La cuvée *Trouillard*, sous l'étiquette des Supporters est disponible dès à présent.

Prix des bulles : 100 € le carton de 6 bouteilles.
Rendez-vous donc chez Leroy-Prévot, rue de Merbes, 314, à Buvrines. Tél. 064 33 17 52



Bienvenue à Rose

Elle est là la petite ! Depuis 6 mois déjà. Chez Julie et Corentin Bailly Dujardin, pour le plus grand bonheur de ses parents et de Patricia !

Vincent Degrève s'en est allé

Nous venons d'apprendre le décès de Vincent Degrève, disparu à l'âge de 32 ans. Le comité et tous les Supporters partagent la peine de Michaël, de Nathalie, et de toute la famille.



Deux auditions de batterie, deux !

Et oui, surprise : cette année nous aurons 2 auditions de notre batterie. Donc, **rendez-vous deux fois à La Chamade** pour entendre et apprécier le concert des ra et des fla dirigé par l'ami *Quinquin*.

La première

Tous au local le **dimanche 4 décembre**, dès 10 heures pour notre traditionnelle audition de batterie.

La seconde !

Elle aura lieu le **dimanche 18 décembre**. C'est une surprenante initiative de l'ADF. Gautier Dewinter nous en dira plus très bientôt ; nous lui laissons le privilège de l'annonce à tous les Binchois.